
Der Schulausschuss nimmt die Mitteilung zur Kenntnis.  
 
Beigeordneter Wirtz ergänzt hierzu, dass der Kauf einer Fläche geprüft wird, um 
zusätzlichen Raum für die Grundschule Buschhoven zu schaffen.  


